

Ralf Meier ist zurück

Fußballtrainer folgt im Sommer in Dinkelsbühl auf Mario Bartels

DINKELSBÜHL (jn) – Der Trainer beim Fußball-Bezirksligisten Sportfreunde Dinkelsbühl in der kommenden Saison 2022/23 ist ein alter Bekannter. Vor sieben Jahren war Ralf Meier schon einmal für die sportlichen Belange an der Mutschach verantwortlich.

Der 45-Jährige, Inhaber der DFB-Elite-Jugendlizenz und wohnhaft in Dinkelsbühl, folgt im Sommer auf Mario Bartels, der sein fünfjähriges Engagement bei den Sportfreunden dann beendet.

Als aktiver Spieler war Meier beim TV Bopfingen, TSV Nördlingen und den Spfr Dorfmerkingen. Seine Trainerstationen, wo er teilweise als Spielertrainer fungierte, führten ihn zum TSV Mönchsroth, TV Weiltingen

und SC Aufkirchen. 2015 trat Meier in Dinkelsbühl die Nachfolge von Interimstrainer Jürgen Beck an und schaffte mit der Mannschaft den Klassenerhalt in der Landesliga. Nach einer Saison als Jugendtrainer beim VfR Aalen kehrte er zurück auf die Frankenhöhe zum TuS Feuchtwangen, mit dem er in die Landesliga aufstieg. Zuletzt war er beim ostwürttembergischen Kreisligisten SV Wört für die sportlichen Belange zuständig.

„Ralf Meier passt gut zu unserem Verein“, freut sich Spfr-Vorsitzender Helmut Müller auf die Zusammenarbeit, „er trägt die Sportfreunde-Philosophie mit, die Mannschaft mit talentierten und hungrigen jungen Spieler weiterzuentwickeln. Zudem kennt er noch einige Spieler aus dem



Bis 2019 saß Ralf Meier (links) auf der Trainerbank in Feuchtwangen, nun kehrt er zu den Sportfreunden Dinkelsbühl zurück. Foto: Martin Rügner

ehemaligen Landesligakader, auf dem mit allen willigen Spielern setzen
ren Erfahrung er im Gesamtprozess will.“

26.3.22

A19 D15 N19 R15